



Fotos: Teresa Kerschbauer

Julia Soos

## Das war der Jubiläumskongress 2014

**Kongressthema: „Erfolgsmodell Wirtschaftsingenieur - Unternehmerische Herausforderungen und Lösungen“**

Der diesjährige Kongress, der vom 22.-24. Mai 2014 in Graz stattfand, stand ganz im Zeichen des 50-jährigen Bestehens des Verbandes und war ein großer Erfolg! Nicht nur die große Anzahl an TeilnehmerInnen aus unterschiedlichsten Ländern und die hervorragenden Vortragenden, sondern auch die feierliche Stimmung machten diesen Kongress zu einem besonderen Event!

Begonnen mit einem geselligen Get-Together im weißen Saal der Grazer Burg konnte bereits am Donnerstagsabend mit mehr als 260 Personen eine



große Anzahl an TeilnehmerInnen verzeichnet werden. Im festlichen Rahmen der Grazer Burg eröffnete der Präsident des WING, Dr. Hans-Jörg Gress, den diesjährigen Kongress, im Anschluss wurde zum Empfang des Landeshauptmanns der Steiermark geladen.

Am Donnerstagnachmittag fand bereits ein Pre-Conference-Meeting der European Professors of Industrial Engineering and Management (EPIEM), eines Schwesternverbandes des WING

auf europäischer Ebene, in der alten Technik statt (siehe dazu Bericht von Herrn Koch auf Seite 31).

Der Freitag als Kongresstag begann in der Aula der TU Graz mit einer Einleitung durch Herrn Dr. Hans-Jörg Gress und einer Begrüßung durch den Rektor der TU Graz, Univ.-Prof. Dr. Harald Kainz. Die fünf Vorträge der Wirtschaftsingenieure DI Klaus Pöttinger (Alois Pöttinger Maschinenfabrik GmbH), Prof. Dr. Roland Falb (Roland Berger Strategy Consultants Österreich), Dr. Thomas Schachner (Grohe AG), Dr. Thomas Stüger (Luft-hansa Technik AG) sowie DI Gerald





DAS ENGAGIERTE KONGRESSTEAM 2014

Krassnig (Spencer Stuart Österreich) spannten einen weiten Bogen über den Themenkreis „Erfolgsmodell Wirtschaftsingenieur“.

Im Anschluss an die Präsentationen wurden Ergebnisse der aktuellen WING-Studie durch Univ.-Prof. Dr. Ulrich Bauer präsentiert.

Abends wurde zum Galadinner in die Alte Universität geladen. Ganz im Zeichen des Verbandsjubiläums stehend, wurden Gründungsmitglieder und Mitglieder der ersten Stunde des Verbandes feierlich mit einer goldenen Ehrennadel geehrt. Bei exzellenter Küche und stimmungsvoller Musik kam auch die Kontaktpflege unter den 300 TeilnehmerInnen nicht zu kurz.

Mit einer Stadtführung und einem anschließenden Gulasch im Gösserbräu fand der Jubiläumskongress seinen Ausklang.

An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an das studentische Kongressteam unter der Leitung von Jovo Gajic!

